
 ASSEMBLEE GENERALE
 DU 30 novembre 2023

I- RAPPORT MORAL : 

Remerciements  à l'ensemble des personnes présentes ce soir pour l'intérêt
qu'elles portent à la vie du club. Leur présence est une reconnaissance du travail
effectué par les bénévoles du club. Monsieur le Maire, retenu par une autre réunion
s'est excusé de ne pas pouvoir être présent mais est représenté par   son adjoint,
chargé  entre  autre  des  sports  Jean  Luc  CHATRY  que  nous  remercions
chaleureusement pour sa présence.

Contre toute attente , notre club continue à prospérer et a atteint à la fin de la
saison 2023 : 115 adhérents dont  :

– 49 adultes : 29 femmes et 20 hommes
–  et 66 jeunes : 14 filles et 52 garçons

Nous constatons que nous avons plus de femmes que d'hommes chez les
adultes tandis que la tendance est inversée chez les jeunes .

La  saison  2022-2023  s'est  inscrite  dans  la  continuité  des  saisons
précédentes , puisque nous avons renouvelé toutes les actions mises en place en
2020-2021 maintenant , avec cependant quelques nouveautés :

L'action "Tennis à l'école" :  le  partenariat  avec  la  municipalité,  le
comité de tennis de la Vienne et l'école primaire du Petit Bois a été renouvelé avec
4  classes  de  CE2,  CM1 et  CM2 proposant  ainsi  5  séances de  tennis   de  1h,
animées par notre entraîneur David à 96 élèves. 7 enfants ont ensuite pris une
licence scolaire, et ont pu suivre 1 entrainement par semaine pour 3 euros durant
tout le mois de mai. Parmi eux 5 ont pris une licence en septembre. 
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De nombreuses autres actions ont eu lieu  :

– les  stages  de  tennis pendant  les  vacances  scolaires,  qui  sont  toujours  très
demandés par les parents et le enfants. Ils ont lieu sur 3 jours , 4 en avril et nous
accueillons jusqu'à 12 enfants par jour. Les stages sont très vite complets.

– l'animation de Noêl a accueilli  12 enfants  le samedi  17 décembre après midi.
Gratuite, elle est animée par David et les enfants sont ravis. Cette année elle aura
lieu le samedi 23 décembre.

– la semaine "copains /copines"  était ouverte aux enfants mais aussi aux adultes 

– Deux  plateaux  rouges,  un  TMC  vert  et  un  TMC  orange  ont  été  organisés
regroupant  à chaque fois  12 enfants  des  clubs  du département.  Nous sommes
contraints de limiter à 12 le nombre d'enfants dans la mesure où nous n'avons pas
2 courts couverts à proximité l'un de l'autre. 

– Notre tournoi interne :  qui a vu la participation de 57 adhérents en simple et en
double  mixte   .  C'est  maintenant  un véritable succès.  J'émettrai  un petit  bémol
concernant le respect des dates butoir des matchs.

– Animation avec l'EHPAD :  un projet  qui  me tenait  à coeur a été réalisé cette
année  2023  avec  l'ehpad.  Nous  avons  proposé  2  séances  découvertes  aux
personnes âgées et nous avons terminé la saison 2023 en mixant les anciens avec
les élèves de l'école du petit bois lors de la journée olympique du 30 juin organisée
par la mairie , 2 classes du primaire ont pu participer. Pour l'anecdote la classe de
CE1 CE2 de Mme POUVREAU avait  créé un lien avec l'ehpad tout au long de
l'année en recevant les anciens dans leur classe et en correspondant avec eux. La
rencontre sur les courts de tennis avec ces mêmes élèves a été magique. 
Une convention de partenariat a été signée avec l'ehpad pour la saison 2024.

– Vente de tee-shirts floqués du club :

             Nous avons proposé à nos adhérents des tee-shirts avec le logo du club au
prix  de 10 euros pour les adultes et 8 euros pour les enfants.Nous avons
vendu 94 tee-shirts  ce fut  un succès.  Il  nous reste  encore quelques tee-
shirts. 

– Notre animation phare de l'année, notre tournoi officiel qui a eu lieu du 10 au
23 juillet 2023 a accueilli 96 participants venant de tous horizons, dont l'ile de la
Réunion. Au delà de la compétition toujours attractive pour les spectateurs , nous
avons  pu  apprécier  ces  moments  conviviaux  que  nous  affectionnons
particulièrement, cette animation marquant la fin de la saison. Ce tournoi génére
une mane financière non négligeable pour le club, par des dons en nature et des
participations financières importantes de sponsors. J'en profite ici  pour remercier
très chaleureusement tous nos partenaires :
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La  mairie,  le  département,  Groupama,  l'optique  de  l'Auxances,  le  crédit
agricole,  et  ACOLEVA qui  nous  versent  tous  les  ans  une  subvention  ou  une
participation  financière.  Nous  remercions  toutes  les  entreprises    ZEARO,
ARLAUD IRIBARREN, EIFFAGE,  CESMAE,  SAUR , VERNAT TP  et   ANTEA
pour leurs généreuses donations pour notre tournoi . Et merci à SUPER U , Carnet
de Voyage, a Fleur d'Eau, Les Cigales, les Wisigoths, le Cheval Blanc, le tabac
presse et Raquettes service qui  nous ont fourni  de très beaux lots pour notre
tournoi. 
Un  grand  merci  à  toutes  ces  entreprises,  commerçants,  banque,  assurance  et
collectivités  territoriales  ,  qui  permettent  au  club  de  fournir  des  prestations  de
qualité à nos adhérents tout en maintenant des cotisations abordables et attractives
pour les enfants. 

Partie sportive :

Le club a engagé lors de la saison 2022-2023 : 
– Chez les dames : au total 4 équipes dont 1 équipe raquette FFT et 1 équipe
raquettes FFT ados
– chez les hommes : 2 équipes : championnat de printemps et en + 45 ans
– 2 équipes mixtes en 4ème et 3ème série 
– chez les enfants 12 équipes mutualisés avec Quinçay et Latillé regroupant
47 enfants au total .

Dans les résultats  marquants l'équipe des garçons 15-18 ans a fini  1ère de sa
division.
L'équipe dames du championnat de printemps quant à elle s'est classée à la 2ème
place de sa poule ainsi que l'équipe hommes des + de 45 ans. 

Le club a été récompensé cette année par la ligue dans le cadre du challenge des
clubs. Vouillé a terminé à la 14 ème place sur 144 clubs de la ligue  de sa catégorie
(ayant  entre 10 à 34 licenciés  nés entre 2013 et  2017),  et  2ème de la  Vienne
derrière  le  club  des  couronneries  et  devant  des  clubs  plus  importants  comme
Chasseneuil (40 éme), Chatel tennis (85 ème) ou Montamisé (119ème).
Ce  challenge  ne  vise  pas  à  récompenser  le  niveau  ou  les  résultats  mais
simplement la participation reflétant ainsi l'engagement des clubs dans la volonté
de  faire  rentrer  les  jeunes  dans  la  compétition.  Sont  comptabilisés  comme
compétiteurs les enfants ayant participé à au moins 3 épreuves dont une en dehors
de son club.

Remise des récompenses pour le tournoi interne :
Chez les jeunes :
– Les filles : 1ère Amélie DE PRADO, 2ème Lya PHILIPPON BRESSY
– Les garçons : 1er Noa MITARD, 2ème OGER Barthélémy
– Les dames : 1ère Marine PEINTRE , 2ème Evelyne LENCOU
– Les messieurs : 1er Gilles BENCINI , 2ème Enzo BENCINI
– Doubles mixtes : 1er M, GUILLOTEAU/P, PATEY, 2ème : E.LENCOU/ R. DAVID
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II- Rapport financier : joint au présent.

Présenté par Philippe PATEY  

III – Perspectives pour la saison prochaine 2023-2024   :

3-1 Retour d'expérience sur la nouvelle organisation des inscriptions
cette saison et sur la procédure de réservation : présenté par Evelyne .

Cette  année  nous  avions  instauré  une  nouvelle  procédure  de  réservation  des
courts. Celle -ci se fait sur le site de la FFT, Ten Up. Dans l'ensemble, tous nos
adhérents  ont  joué  le  jeu.  Aucun  problème  particulier  n'a  été  remonté  à  notre
comité directeur. Tout le monde a apprécié cette nouvelle façon de réserver. C'est
pourquoi, la procédure est reconduite.

Les inscriptions pour l'année 2023-2024 ont débuté en mai. Cela nous a permis de
préparer beaucoup plus tôt, les groupes d'entrainement et de connaitre le nombre
de  places  restantes  avant  la  journée  des  associations.  Lors  de  celle-ci,  nous
pouvions  donner  une  réponse  définitive  aux  nouveaux adhérents  sur  le  jour  et
l'heure  de  leur  futur  cours.  Les  refus  ont  été  moins  nombreux  que  l'année
précédente.

  3-2 Augmentation de la durée des cours et du nombre de créneaux de
cours :

Cette saison nous avons augmenté le nombre de séances des cours. Nous
sommes passés de 26 semaines à 28 semaines de cours. Au lieu de commencer
début octobre à l'instar des autres années, les cours ont débuté le 18 septembre.
Tout cela sans augmenter les cotisations. 

Nous proposons cette année des cours le jeudi soir de 16h à 18h pour les
enfants et de 18h30 à 20h pour les adultes. Malgré cela nous n'avons pu donner
satisfaction à quelques adultes et à des enfants que nous avons envoyés sur Latillé
et Quinçay. Nous avons atteint l'effectif maximum concernant les cours.

3-3 Actions prévues :

          Nous reconduisons cette année toutes les actions réalisées la saison
dernière.

– Une convention de partenariat a été signée avec l'EHPAD pour 1 séance
animation tennis  par  mois  dispensée par  David  aux anciens  soit  sur  les courts
extérieurs soit à l'EHPAD. Ces moments sont très appréciés tant par les personnes
âgées que par David et les bénévoles qui interviennent. C'est impressionnant de
les voir progresser au cours de chaque séance.
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IV- Approbation des nouveaux statuts et du réglement intérieur :

– Nous avons mis à jour nos statuts sur le modèle préconisé par la FFT.

Ceux-ci ont été transmis aux adhérents en même temps que la convocation pour
l'assemblée générale.

– Il en est de même de notre réglement intérieur.

Nous allons donc procéder au vote. Les statuts et le nouveau réglement intérieur
ont été approuvés à la majorité.

V- Questions diverses :

 1/Marie  Françoise:  Y a  t  il  possibilité  de changer leur  créneau de cours réservés du
vendredi au jeudi comme avant ?
     - Oui cela sera possible d'échanger avec l'équipe des garçons à partir de janvier 2024

2/Jean Luc Chatry:
En  juin 2024 : journée olympique.Quelle action le tennis pourrait-il mettre en place ?
Et dans un premier temps le TCV serait-il intéressé d'y participer?
    - ces sujets seront évoqués en comité directeur

3/ Jean Luc Chatry:
La journée des associations est prévue normalement le samedi 7/9/24.
Est ce positif pour notre club?? avons-nous de bonnes répercussions. 
Il souhaiterait que l'on participe afin de garder le dynamisme au sein de cette journée.
     - Pour l'instant, il n'est pas prévu que nous ne participions plus à cette manifestation
 

VI- Election comité directeur

En  préambule  ,  la  présidente  remercie  l'ensemble  des  bénévoles  du  club  qui
donnent beaucoup de leur temps pour le bon fonctionnement du club, les membres
du  bureau  ,  les  capitaines  des  équipes  enfants  et  adultes  ,  Valérie  l'Equipe et
Pascal MERPILLAT pour avoir assisté David lors du plateau rouge pour les enfants,
Janine, Marie Françoise et Lucette qui  nous ont  aidé pour  les permanences du
tournoi.

Plusieurs membres du comité directeur voient leur mandat expiré :
– la Présidente,
– Martine
– Philippe
– Fabienne



– Monique
– Karim

5 membres ont accepté de poursuivre leur action au sein du comité directeur.
Sébastien JADAUX et Karim quant à eux démissionnent .
Un nouvel adhérent s'est porté volontaire pour intégrer le comité directeur : Charles
Henri GUILLOTEAU.

Procédons à l'élection des membres du comité directeur.
-  Chantal  JOUNOT, Martine GUILLOTEAU, Philippe PATEY, Fabienne BENCINI,
François  IZARD,  Charles-Henri  GUILLOTEAU,  Monique  BRUNEAU,  Richard
DAVID, Evelyne LENCOU

Procédons au vote à main levée. Les membres sont tous élus.

Election des membres du bureau :

- Chantal JOUNOT Présidente
- Martine GUILLOTEAU Vice présidente
- Philippe PATEY Trésorier
- Evelyne LENCOU secrètaire
- Fabienne BENCINI vice secrètaire

L'assemblée générale est clôturée par un pot de l'amitié.


